



Ermita de San José

En su origen fue el cementerio primitivo del municipio. No será hasta los años 60 cuando se transforme en la actual ermita dedicada a San José.

Se trata de un pequeño recinto que recuerda a un corral con sus abrevaderos y su pequeña capilla. Se distingue por su fachada encalada y zócalo añil.

Situada a la entrada sur del pueblo, en su camino hacia Villarta de San Juan, en ella tienen lugar celebraciones religiosas, como la bendición de las palmas y la procesión popularmente llamada "del borriquito" en recuerdo de la entrada de la Sagrada Familia en Belén.

